



Association Sportive

Golf International de Pont Royal - Vœux du Comité de Direction de l'Association Sportive

Chers Membres, Chers Amies et Amis,

Il est difficile en ce début d'année d'adresser les vœux de l'Association Sportive alors que nous venons de perdre un ami très cher. Le moment venu nous organiserons en l'honneur de David une fête sur ce parcours qu'il affectionnait tant et nous partagerons les souvenirs des nombreuses parties de golf que nous avons faites avec lui. Nos pensées vont à Carol, à ses fils et à toute sa famille.

Que souhaiter en ce début d'année à part oublier 2020 et espérer que 2021 nous apporte le répit tant attendu. Le golf a été parmi les premiers sports autorisés à reprendre après les deux confinements, c'est une reconnaissance des bienfaits qu'il apporte à notre santé et à notre équilibre tant physique que mental, qu'il en soit ainsi en cette nouvelle année.

Comme chaque année je souhaite que vous soyez nombreux à soutenir notre action, par votre cotisation et par votre participation aux événements que nous organisons. A ce jour, 80 % des membres 2021 du club ont adhéré à l'A.S., en progression par rapport à 2020, pour ceux qui ont oublié de le faire ce n'est pas trop tard.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Alain Rault.

Président du Comité de Direction de l'Association Sportive.

Golf International of Pont Royal – Greetings from the Management Committee of the Sporting Association

Dear Members and friends,

It is difficult at the beginning of the year to send the wishes of the Sports Association when we have just lost a very dear friend.

When the time comes we will organize an event in David's honor on this course he loved so much and share memories of the many rounds of golf we have had with him. Our thoughts go to Carol, her sons and all of her family.

What can we hope for at the start of the year apart from forgetting 2020 and hoping that 2021 will bring us the long-awaited respite. Golf was among the first sports allowed to resume after the two lockdowns, which is recognition of the benefits it brings to our health and to our physical and mental balance, so be it in this new year.

As every year, I hope that many of you will support our action, by your contribution and by your participation in the events that we organize. To date, 80% of the 2021 club members have joined A.S., up from 2020, for those who forgot to do so it's not too late.

Take care of yourself and your loved ones.

Alain Rault.

Président du Comité de Direction de l'Association Sportive.